

RETRATO

A pesar de la importancia del cargo que ocupa dentro del ámbito municipal siempre se viste de “sport”. Esto lo hace ser una persona singular.

Cada mañana y a una misma hora, con su maletín en la mano, entra al edificio consistorial, y con rápido caminar se dirige a su lugar de trabajo en la Alcaldía.

A pesar de su avanzada edad, tiene un aspecto físico que trasluce mucha vitalidad. Su pelo siempre bien peinado, disimula algunas canas que adornan sus cortos cabellos. En su rostro se aprecian las huellas que el tiempo ha logrado esculpir.

Siempre preocupado de los vecinos de su comuna. Atendiendo, muchas veces, sus solicitudes o reclamos en conversaciones de pasillo, y sin dudar en darles una solución. Quizás esto refleje la frase de su slogan: “La Reina, puertas abiertas”.

Don Fernando Castillo Velasco, es una persona que transmite optimismo y mucha alegría. A sus colaboradores y conocidos, en cada encuentro los saluda con un apretón de manos o con un gesto amable. Al observarlo da una imagen de tranquilidad y seguridad, como un buen padre que quiere que sus hijos sean felices; en este caso, funcionarios municipales y la comunidad de La Reina.